
Слово дело
Когда мы себя плохо чувствуем, заболеваем, мы перестаем много
говорить, вообще стараемся говорить меньше.

Почему так происходит?

 Дело все в том, что слово необходимо обеспечивать энергией, и
именно энергией того человека, который говорит.

 Но надо знать, что некоторые люди бывают  очень хорошими
проводниками,  и,  говоря  без  умолку  и  без  толку,  они
захватывают энергию родственников, друзей, знакомых, которые
находятся  рядом  или  участвуют  в  разговоре.  При  этом  свою
энергию они тратят по минимуму, как говорится, живут за чужой
счет, а мы их считаем эдакими душками- болтушками. Но это
только кажется,  все совершенно наоборот.

Люди, которые не нашли себя внутри, начинают распространять
свою несостоятельность вокруг себя, задействуя слово, то есть
говоря обо всем и ни о чем, перескакивая с темы на тему,
прерывая собеседника, не считаясь с его мнением. Такому троллю
другой человек нужен только для самовыражения себя, т. к нет
целостности внутри него. Хотя обычно такие люди говорят, что
им никто не нужен, им хорошо одним.

Одна из восточных мудростей гласит, что знающий говорит, а
мудрый молчит.

При  молчании  скапливается  столько  энергии,  что  она  может
вылечить ваше физическое тело от различнейших недугов. Монахи
брали обет молчания и проходили чудодейственные исцеления, а
принцип очень прост если знать как он работает. Творец все
сделал просто, лишь мы все усложняем своим умом.

Скопившуюся энергию можно направить на различные дела. Это и
физика нашего тела, это и идеи чего-то нового, которые ждали
энергетической  подпитки,  чтобы  воплотиться  в  жизнь,  это  и
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мыслеобразы,  которые  были  нереализованы  из-за  нехватки
энергии.


